

Bericht über die Senslermeisterschaft Gewehr 300m Liegend  
geschrieben von Kuno Bertschy, Verantwortlicher Sport SVS am 10.09.2018

---

## **Senslermeisterschaften der 300m Gewehrschützen mit neuen Siegern**

**Am Samstag den 8. September 2018 wurden in Tafers die Senslermeisterschaften der 300 m Gewehrschützen durchgeführt.**

Bei Sonnenschein und angenehmer Temperatur waren die Bedingungen scheinbar perfekt. Im Schiessstand von Tafers ist es aber mit Gegenlicht schwierig die richtige Einstellung der Visierung zu finden. Kein Sieger aus dem Vorjahr konnte schliesslich seinen Titel verteidigen.

Am Vormittag wurde mit den Ordonnanz- (Kat. D) und am Nachmittag mit den Sportgewehren (Kat. A) geschossen. Im Vorprogramm wurden 40 Wettkampfschüsse auf die Scheibe A10 abgegeben. Pro Kategorie kämpften jeweils zehn Senioren oder Veteranen und zehn Schützen der Elite um die je fünf begehrten Meisterfinalplätze. Im Meisterfinal wurden zehn Schüsse mit Zehntelwertung geschossen und mit dem Vorprogramm addiert.

Bei der Kat. D Senioren/Veteranen gewann Neuhaus Josef (Wünnewil-Flamatt) als ältester Teilnehmer, nach einer tollen Aufholjagd die Goldmedaille. Gefolgt von seinem Klubkameraden Rohrbasser Marcel und dem Qualifikationssieger Andrey Gilbert (Plasselb).

In der Kat. D Elite holte sich Buntschu René (St.Silvester) nach dem höchsten Resultat im Vorprogramm sowie dem besten Final, überlegen die Goldmedaille. Silber gewann Buntschu Jeanny (Tafers) die im Final Egger Philipp (St. Antoni) noch überholen konnte.

Bei der Kat. A Senioren/Veteranen war der Final bis zum letzten Schuss spannend. Die Medaillen wurden innerhalb 1.1 Punkten verteilt. Der Titel ging erstmals an Siffert Roger (Heitenried). Mit nur 0.6 Punkten Rückstand gewann Dousse Marcel (Plaffeien-Brünisried) die Silbermedaille. Mit weiteren 0.5 Punkten Rückstand gewann Ayer Armin (Plasselb) die Bronzemedaille.

Bei der Kat. A Elite zog der Sieger der beiden letzten Jahre Kolly Elmar (St.Silvester) einen rabenschwarzen Tag ein und landete weit hinten. Senslermeister wurde Auderset Mario (Alterswil) vor Ruffieux Andreas (St.Silvester) und Vonlanthen Thomas (St. Antoni). Trotz dem besten Meisterfinal wurde Marti Corin (Plaffeien-Brünisried) nur vierte. Die zehn Punkte Rückstand vom Vorprogramm konnte sie nicht mehr gutmachen. /kb

Für die einzelnen Resultate verweisen wir auf die beiliegenden Ranglisten.

Foto durch Kuno Bertschy:

